

## Zwei neue Ministranten aufgenommen

---

In den Wochen zuvor hatte sie sich einige Male mit Gemeindereferent Michael Hirsch getroffen, um ihren Dienst einzuüben. In den Kyrierufen, den Fürbitten und einer Meditation brachten sich die jungen Christen

in die Gestaltung der Eucharistiefeier ein. Nachdem sie ihre Bereitschaft zum Ministrantendienst erklärt hatten, bekamen sie von Pater Michael Selvans, Justin Brandl und Tobias Scheike die Ministrantenplakette überreicht.



Foto: Die Ministranten zusammen mit Gemeindereferent Michael Hirsch.